

Un théâtre bien particulier



Les enfants sont passionnés par l'histoire - Photo RL

Les élèves des écoles de Bertrange ont découvert un spectacle déroutant pour eux qui ont toujours vu les acteurs sur scène et le public dans la salle. Là, le spectacle avait lieu au milieu des jeunes spectateurs, assis tout autour, jusque sur scène. Rémy Barbier et sa troupe de Nihilo Nihil les a fait participer au tournage factice d'un film sur un texte de Jacques Prévert dans le cadre du festival de la Canner. Spectacle interactif que celui du Pövre Liön (lire aussi en page 15), où un acteur remplaçant le lion du jardin d'acclimatation doit quitter son poste...

